Sexual violence and harassment against female stude in Germany

Violence sexuelle et harcelement a I'égard d’étudies universitaires en
Allemagne

Katrin List’

Riassunto

Sulla base di dati quantitativi e qualitativi raltctramite una indagine effettuata in Germaniavallo nazionale, in
guesto articolo verranno analizzati i seguenti isprimerosita dei casi di violenza sessuale,is@mtti di sicurezza
effetti delle strategie di coping in rapporto apj@osecuzione degli studi, cause per la (mancata)uncazione
dell’accaduto.

Essendo di particolare interesse, il focus € rivalyli aspetti sociali dei miti su vittime e agg®s, al ruolo dei nuov
media in rapporto alla vittimizzazione e alla qi@st della responsabilita delle universita nei conti dei propri
studenti. Le opinioni delle studentesse di unaensita tedesca intervistate tramite focus grouggireino i dati ricavat
dal questionario on-line. Tali punti di vista rigdano la percezione contradditoria che le studsatdsanno
relativamente alle loro esperienze e alla natulia gimlenza sessuale che si produce in ambitodeoico.

Résumé

Sur la base de données quantitatives et qualitate@ueillies par une étude effectuée en Allemagneiveau national
les aspects suivants seront analysés dans cé¢ afticprévalence de la violence sexuelle, lesisemts de sécurité, le
effets des stratégies deping sur la poursuite des études, les raisons de lanconcation (ou plutét de son absence)
ce qui s'est passeé.

Sur la base de I'importance de certains sujetsartiete se concentre sur les aspects sociaux gdwemsur les victime
et les agresseurs, le réle des nouveaux médiaslalamgimisation et la question de la responstbities université
face a ses propres étudiants. Les opinions degsaéatad d’une université allemande interviewées derfecus group

intéegrent les données obtenues a partir d’'un cquasdire en ligne. Ces points de vue concernentelaeption

contradictoire que les étudiantes ont de leurs rexpees et de la nature de la violence sexuellesguiroduit dans un

milieu académique.

Abstract
Founded with quantitative and qualitative data edd in the framework of the national German sutheyprevalence
of sexual violence, feelings of safety, the effeots coping strategies and studies, and the causegmissing)
disclosure are executed in this article. Becausspetial interest, the focus is aimed in the satifective aspects g
myths about victims and perpetrators, the role esff media for victimization and the question of @smbility that
universities possibly have for their students. \&rtomments given by female student intervieweefaus-group-
interviews at one German university emphasize wsmdy complement the data sourced from the onl
guestionnaire. They give evidence of the contradycperception that students have in regard ta #ingderiences an
the nature of sexual violence in an academic enwikent.
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